

Convocadas plazas de termalismo social para 1995

El INSERSO ha convocado para este año, 58.000 plazas para el Programa de Termalismo Social a desarrollar en diferentes turnos y balnearios.

Para aquellos que deseen realizarlo de septiembre a diciembre, el plazo queda abierto hasta el 31 de mayo.

El precio oscila de unas instalaciones a otras y está comprendido entre las 26.000 y 48.700 ptas. por 15 días de duración, e incluye

los siguientes servicios:

- Alojamiento y manutención en régimen de pensión completa y en habitaciones dobles.

- Tratamientos termales que comprenderán: reconocimiento médico al ingresar en el balneario, el tratamiento termal que en cada caso prescriba el médico del balneario, y el seguimiento médico del tratamiento con informe final.

- Póliza colectiva de seguro.

Convocatoria de ayudas en materia de Bienestar Social

* Ayudas de Inserción.

A personas que se encuentren en situación de necesidad o requieran un apoyo específico para obtener hábitos laborales y sociales, con una duración máxima de 6 meses.

Requisitos: tener entre 18 y 64 años; no superar determinados ingresos y no ser propietario de bienes (excepto la vivienda habitual).

Plazo de solicitud: hasta el día 13 de febrero.

* Ayudas extraordinarias.

Para gastos de carácter urgente como son: alimentación, vestido, lo imprescindible para el uso y mantenimiento de la vivienda, etc.

Requisitos: no superar

determinados ingresos económicos; ser mayor de edad o tener menores o minusválidos a cargo; usar, en su caso, la vivienda para la que solicita la adecuación, etc.

El plazo está abierto todo el año, excepto para acondicionamiento de vivienda que termina el 30 de noviembre.

Aparte de éstas, existen otras ayudas como son:

- Ayudas ordinarias.
 - Ayudas para integración de menores.
 - Descuentos del 50% en viajes interurbanos para mayores de 65 años y jubilados.
 - Reencuentros en Castilla-La Mancha.
- Para tramitar la solicitud y ampliar información puede dirigirse al Centro Social Polivalente.

Actividades navideñas



Melchor estrenó carroza

El pasado viernes 23 de diciembre y como prelude de las Fiestas Navideñas, la Coral "Ntra. Sra. de la Asunción" de Puertollano actuaba en nuestra localidad.

Bajo la dirección de D. Antonio Camuñas y con su más de treinta componentes, ofrecieron un amplio repertorio de música navideña interpretando entre otras, conocidas piezas como "Adeste Fideles" del Cancionero Español Upsala (S. XVI), "Noche de Paz" de F. Gruber, o el "Aleluya" de Haendel.

El acto contó con la presencia del Concejal de Cultura D. Luis Fernández Rivas así como de D. Mariano Mondéjar quien recitó varias poesías alusivas a estas fiestas navideñas que fueron muy aplaudidas por el público asistente que aunque

escaso, disfrutaron de un bello recital musical y poético.

El acto estuvo patrocinado por el Area de Cultura del Excmo. Ayuntamiento.

También durante estas fies-

tas e igualmente patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento, hemos podido disfrutar con la presencia del Circo "Alegria" que durante los días 29 y 30 de diciembre, e instalados en las proximidades de la Piscina Municipal, ofrecieron su espectáculo de magia, malabarismo y humor a los cientos de niños y niñas que acompañados de sus padres o abuelos, han podido contemplar un espectáculo original y divertido.

Pero, sin duda, el acto culminante fue el de la Cabalgata de Reyes y la posterior entrega de juguetes a los niños y niñas de nuestro pueblo.

Favorecida por la temperatura menos fría que en otros años, el recorrido de la Cabalgata estuvo alegrado por la multitud de personas, en su mayoría niños, que recibieron con mucha algarabía e ilusión a los tres Reyes y sus acompañantes.

Desde estas líneas, agradecemos la colaboración prestada por las peñas "El Betún", "El Jámón" y "El Bufón", la asociación del Barrio Oriente, Juventudes Socialistas, Cooperativa Agrícola, curso de Pintura y Policía Local.



La ilusión del Circo suplicó sus carencias

Juventudes Socialistas ayudan al Tercer Mundo

Sensibles con los problemas de los países más desfavorecidos, los jóvenes socialistas de Miguelterra quisieron poner su grano de arena para ayudar a estas personas a través de las Organizaciones No Gubernamentales más implicadas en esta importante labor.

Así, organizaron en un conocido disco-bar una fiesta, cuya recaudación íntegra se ingresó posteriormente en la cuenta de MEDICOS SIN FRONTERAS. En total las Juventudes consiguieron entre-

gar a esta asociación cerca de 25.000 ptas. Este era el objetivo inmediato de esta actividad, pero también encerraba otro más importante aún, y es el de concienciar a los miguelterreños, y sobre todo a los más jóvenes, en la importancia de acometer acciones para ayudar al Tercer Mundo, evitando quedarse en una simple declaración de intenciones como, por desgracia, suele ocurrir frecuentemente.

Como miembros de la Plataforma local del 0'7%,

JJ.SS. reclaman que se cumpla el compromiso del 0'7% por considerarlo necesario y urgente, reiterando la necesidad de que los gobiernos regional y nacional recojan en los presupuestos del próximo año esta aportación para la cooperación internacional. Asimismo, es opinión de este colectivo juvenil que gran parte de este dinero debería destinarse a programas cuyo fin sea la planificación familiar y la educación sexual.

CONCURSO

Adivina qué año fue

Que los Carnavales de Miguelterra fueron los primeros en ser declarados de Interés Turístico es algo que todos sabemos. Queremos comprobar cuantos años tiene esta foto, en la que el ex-presidente de Castilla-La Mancha, D. Jesús Fuentes Lázaro nos hizo entrega del título. Entre los acertantes sortearemos un lote de libros Carta Puebla.

En el número anterior, la respuesta correcta fue: fachada posterior de la Iglesia Parroquial. Resulto ganadora Dª María Mora.

